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7月  モニターレポート 担当出張所  伏見出張所 

担当区間 宇治川上流両岸 

隠元橋～天ヶ瀬ダム(47.5～53.2㎞) 

(延長5.7㎞) 

モニター実施日時 令和元年7月25日 午後1時～4時半 

令和元年7月27日 午後1時～3時 

天  候 晴れ  

（見出し） 

今月は、宇治川ダム～京滋バイパス宇治橋までの両岸についてモニターをさせていただきました。 

河川及び河川敷の状況についてご報告させていただきます。 

  河川内の工事3箇所の状況 宇治川ダムの放流状況 

危険、迷惑行為は特になし。 

 空き缶等のゴミのポイ捨て2箇所。宇治ダイサギの生息。 

   

 (内容) 

  梅雨も明け、本格的な夏の到来。 

  宇治川ダムの様子は、貯留水の放水( 296立法メートル/s)が続いており 

  水辺の様子の観察は、立ち入り禁止区域があり危険なのでできませんでした。 

  かつては、賑わった、宇治川ダム。 

  レストランもあって、遊覧船も運航していたのは今は昔。 

  訪れるひとも少なく、放流の撮影にきた人と中国人の学生グループだけでした。 

  時代の変遷を感じています。 

    ダム湖                    白虹橋                           塔の川樋門付近 

 

  工事中箇所が多くあり、宇治川ダムの放流で水かさが増え、観察を詳細にできませんでした。 

  宇治市では特に、平等院や宇治上神社といった世界遺産があり、地域の美観を維持向上させるための 

  工事のあちらこちらで行われていました。 
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梅雨の長雨の影響で今も、放流が続いています。 

観光鵜飼中止 

入梅時期の大幅な遅延の影響がここにもでています。 

 

宇治橋～京滋バイパス連絡橋までの右岸        左岸においては、工事はありませんでしたが 

 京阪宇治駅前付近は工事中でした。           堤防内に進入できず、県道からの観察になりました。 

 

    

            BBQ跡 

地元では、BBQの穴場スポットになっている、京滋バイパス宇治橋(ネクスコ)の橋下 

で使用跡がありましたが、後処理はできていました。 

右岸を、自転車でモニタリングを続けたら、釣り人がいました。 

釣りびと 
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 空き缶の放棄が二ヶ所発見。 

ポイ捨てされたものと思われる。 

持ち帰って処分するのは当然のことですが、マナー違反をいくら叫んでも 

防げるものではありませんよね。 

 

 

宇治ダイサギ 

  

宇治川に生息するダイサギを発見ました。 

 広い川面にポツンと一匹、気持ちよさそうでした。 

 

私は、宇治市に住んで、宇治川をこよなく愛してきましたが、今回 

モニターをさせていただいて見る目がかわりました。 

今まで、なんとなく眺めてきた宇治川の景観ですが、視点を変えると今まで見えて 

こなかったものが目に映るようになりました。 

四季の移り変わりとともに、これからどのような姿を見せるのか、かわっていくのか。 

一市民としてつぶさに観察をして報告させていただきたいと思います。 

また、お仕事とはいえ、淀川河川事務所の皆さまのたゆまないご努力があって、 

現在の状況が維持できていることに感謝するとともに敬意を表します。 

今月は、京滋バイパス宇治橋までとさせていただきます。 

次回以降、京滋バイパス宇治橋から更に河口に向かって観察をすすめて 

隠元橋までさらにリポートを続けていきたいと思います。 
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（意見・感想・処置等） 

 

 天ヶ瀬ダムについては、淀川ダム統合管理事務所（天ケ瀬ダム管理支所）の管理になりますが、レポートの

内容については、必要に応じて、お伝えさせて頂きます。 

 おっしゃる通り、京滋バイパス宇治川大橋の高架下では、ＢＢＱがよく行われ、跡片付け（ごみの放置等）

が問題になっており、西日本高速道路株式会社（ネクスコ西日本）も対応に苦慮しています。 

 空き缶等のポイ捨ては、河川の利用者がいることの証でもありますが、河川管理上の大きな問題ではありま

す。抜本的な対策はありませんが、道路管理者や沿川市町村の協力も得て、地道に、啓発活動や対応をしてい

るところです。 

 次回も熱心なレポート、よろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 


